



## Château Haura Rouge 2013

CHF 21.00 | 10 cl = CHF 2.80

Dunkles Rubingranat, violette Reflexe, zarte Randaufhellung. Pflaumen sind mit schokoladigem Touch unterlegt, etwas nach Brombeernoten, feine Orangenzenen, Gewürznoten. Saftig, elegant, etwas tabakig, Holzwürze, Herzkirschen im Abgang, bereits gut antrinkbar.

Produzent	Château Haura
Land	Frankreich
Region	Bordeaux
Subregion	Graves
Klassifizierung	AC
Jahrgang	2013
Flaschengrösse	75 cl
Alkohol	14.5 %
Trinktemperatur	16° - 18°
Lagerfähigkeit	bis 2028
Traubensorten	Merlot, Cabernet Sauvignon
Allergie-Infos	enthält Sulfite
Artikelnummer	30000383
Passt zu	Käse, Schmorgerichten, Rind



### Vinifikation

Ausbau während 12 Monate in neuen französischen Eichenfässern

### Terroir

Der typische Boden im Graves ist kieshaltig und zeichnet sich durch eine gut Drainage und Wärmespeicherung aus. Diese Eigenschaft trägt zur Reifung der Trauben bei, insbesondere in einer Region, die gelegentlich heftige Regenfälle erlebt.

### Geschichte





Mehr als ein Jahrhundert lang bestand Château Haura aus zwei alten, benachbarten Gütern in der Gemeinde Illats: Hillot und Haura. Das 15 Hektar grosse Weingut erstreckt sich über zwei kiesreiche Anhöhen, getrennt durch ein kleines Tal, und war lange Zeit für die Erzeugung eines subtilen, edelsüssen Weissweins bekannt. Im Jahr 2002 verpachtete der Eigentümer, Bernard Leppert, das Gut an Denis Dubourdieu. Obwohl das Weingut überwiegend mit weissen Rebsorten bepflanzt war, wurden diese aussergewöhnlichen Graves-Terroirs seither weitgehend mit roten Rebsorten neu bestockt, um einen grossen klassischen Bordeaux zu erzeugen. Château Haura produziert jedoch weiterhin einige Fässer Süsswein aus edler Botrytis. Inzwischen hat die Familie Dubourdieu einige angrenzende Parzellen auf einem der besten Graves-Terroirs erworben - und erzeugt dort Rotweine von aussergewöhnlicher Qualität.

